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TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

VIVRE AVEC UNE PERSONNE SOUS TRAITEMENT

 Par Profil supprimé Posté le 25/11/2013 à 10:41

Je m'aperçois aujourd'hui que la personne que j'aime est perdue dans son paradoxe. On s'est quitté. Je précise qu'il m'a
annoncé son traitement après quelque mois de vie commune il me la d'abord caché! J'ai vu les boites s'empiler, et je lui ai
mi sous le nez un matin ou il a beaucoup pleuré ! Il me disait vouloir arrêter,je l'ai d'abord cru! et soutenu! ensuite c'est
imposé a moi une série de paradoxe.. des regards flou, un corps comme anesthésié! des difficultés a communiquer, une
hypersensibilité, un sens des réalité bien à lui, très égoïste et égocentrique. Il fallait qu je pense à lui, mais lui en avait rien
a faire de moi ! des non dits, des formulations peu claires, des mensonges... tout çà quoi.. A mon avis son médecin le
faisait ramer pour qu'il ait son traitement!Pour son traitement il s'est démener a trouver un travail, un super poste, dans
une super boite ! Le petit bémol, que son doc dois certainement pas savoir c'est qu'il fréquente encore son ancien cercle
par le biais d'une sois disant passion pour la musique, il et prend par la même occasion d'autre drogue que son traitement
lors de soirée, qu'il aime appeler, fête! en plus de son traitement, il doit encaisser les quilles de whisky, (les mélanges qu'il
fait lui même et qu'il emporte pour toutes circonstance festive) parfois de la coke, pétard, parfois du speed et du MDMA...
et même parfois même très souvent le tout réuni! Plus y en a et mieu c'est ! Il veut arrêter ??? mais ou est la logique, il est
ou le bon sens la dedans? et comment fait son corps pour supporter tout çà... bon après il se reposait la semaine !!! en
clair, quand il était avec nous, il était en mode repos du guerrier et le week-end rebelotte! son doc est si con que çà? c'est
juste un beau manipulateur !le genre de type qui en a eu assez de payer sa came au prix fort et qui préfère se faire
rembourser son package par la sécurité sociale! Le camé développe un côté très farfelu pour obtenir ce qu'il veut. Moi je
suis partie après 3 ans, j'ai perdu confiance et energie... A oui, le plus comique dans l'histoire, c'est qu'il m'a demandé de
pas parler de son traitement au"cercle" le motif : "si il savent que j'en ai ils vont tous débarquer à la maison..(genre c'est
des zombie)." paye ton image cauchemard ! et après se sont des potes... çà faisait trop de paradoxes... Voila j'avais
besoin de dire tout çà parce que j'en ai vraiment chié, a sombrer dans une pseudo dépression avec jongler avec toute
cette merde... nouveau départ pour moi... même si je l'aime toujours pour moi cette personne est perdue, fouttue et a tout
faux!!! je laisse le flambeau à quelqu'un d'autre...

http://www.drogues-info-service.fr

